
 

収集作業員の  なあ～聞いて～！    （その６） 

 

11月23日（日）に町民祭改め、とよのまつりが開催されました。環境課では、ごみ減量化・資源化 PR

ということで、生ごみの水切りをメインテーマとしたブース出店で参加しました。 

なんせ、初めてのことなので準備が大変・・・!! 

私も少しお手伝いをしましたが、何か学生時代の文化祭の準備のよう

で。 大きなパネルも、ほとんどが手作りなんです。 

当日は、水切り宣言をしていただいた先着１００名様に、生ごみ水切り

専用器具と再生紙で出来たトイレットペーパー等をプレゼントしたり、水切

りの体験をしてもらったり、ごみ減量のアイデアを出してもらったり、リサイ

クル情報などなど盛りだくさんで、たくさんの方に参加していただきありがと

うございました m(_ _)m 

 

 

収集作業を行うようになって、（今で９ヶ月目）初めてわかったの

ですが、ビックリするほどの重たいごみが出ている時があり、収集

車の投入口 まで上げるのに苦労することがあります。             

水切りによって、ごみが少しでも軽くなれば、毎日貼っている腰の      

シップも貼らなくていい日が来るかも・・・。よろしくお願いします!! 

 

 

リサイクル情報板 

 本庁・吉川支所・中央公民館・西公民館に設置しています。町のホ

ームページでも、確認することができます。 

譲ってほしいもの、もういらなくなったけど、捨てるにはちょっとも

ったいない物などの情報を掲示しています。 

この 4月から、粗大ごみの収集も私たち職員が行っていますが、

なかには、とてもとても捨てるにはもったいない物が出ている時があ

ります。 

「ちょっと面倒かも」と思わず一度リサイクル情報板に情報を寄

せていただければ、また誰かに使っていただき、ごみがごみでなくな

ります・・・・・・。 

これぞまさしく究極のエコ「リユ―ス」 

 

情報をおまちしています！！   


